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地球が丸く見える丘展望館  

 

 

 

  

男性 7名女性 5名天気は最高！絶好の旅行日和。行きは、

電車を乗継ぎ、ゆったりと車中で昼食をとりながら「銚子」

に向かう。初日のヤマサ醬油工場見学では煎餅焼き体験を

しました。銚子電鉄で終点の外川まで行き「外川ミニ郷土

博物館」を見学、前日ＮＨＫ「鶴瓶の家族に乾杯」に出て

いた名物おばちゃんに漁業の町外川の歴史をお話して頂

き、漁業で栄えた外川を知ることができました。犬吠崎灯

台散策後、ホテルにチェックイン。犬吠崎ホテルで温泉に

つかり、金目鯛に舌鼓を打ち、これからの「ときめき」を

語り合いそして、ホテルより景品を頂き恒例のビンゴゲー

ムで、楽しい時間を過ごすことができました。 

2日目は、マイクロバスで銚子市内観光「地球が丸く見 

える丘展望館」へ。銚子には、飛びぬけて高いところがな

いため、本当に地球が丸いことを実感できる展望台です。

日本ジオパークに認定された重要な地質遺産含む自然に

親しむ場所「屏風ヶ浦」を散策、そして、銚子ポートタワ

ー・ウオッセ 21 を見学。その後、銚子駅前で昼食とお土

産タイム、銚子駅から特急「しおさい」に乗り東京駅で乗

り継ぎ 5時ごろ無事に所沢駅到着して解散となりました。

全体として、天候にも恵まれ、ゆったりした時間を楽しく

出来ました。ご苦労様でした。         齊藤 秀夫 

 

 

 

 

  

 

真夏の暑い中、ロッテ狭山 

工場に一般の方を含め 2６名 

で見学に伺いました。私たち 

が何気なくかんでいるキシリ 

トールガムの殆どがこの狭山 

工場で作られているとは、隣 

の市に住んでいながら全く知 

りませんでした。又キシリトールガムは「歯磨きした 

後に噛んでください」という言葉は衝撃でした。昔の 

イメージとは全く違うからです。小学生の社会見学の 

気分で楽しく夢中になって聞き入ってしまいました。 

終了後ときめきライフの懇親会も開き、とても有意義 

なひと時でした。             斎藤 啓子 

 

 

 

 

施設見学 ロッテ狭山工場  

 

 

 30年度合宿 

「お魚と醬油の町銚子を巡る旅」 
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「お魚と醬油の町銚子を巡る旅」 
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5 月 20 日（日）～21 日（月） 

 

  

 

 

ヤマサ醤油と金目鯛 

        

日本の経済成長期、築地市場は買い出し人が約 2 万人 

で輸送トラックは約 3 万台が連日入場していました。しか

し高齢化や産地の減少などで入場者数は徐々に減少して

います。どこの町でも八百屋さんや魚屋さんが見られなく

なりました。築地は日本最大の取引き市場で今でも築地の

セリ値が日本各地の市場の基本単価となっています。 

現在は一日の野菜は 2 千トン、果物は 1 千トン位の入 

荷で安定し、東京都内や全国各地に築地より転送されてい

ます。 

築地市場ではセリ競売が中心です。朝 6 時 30 分に野菜、

7 時からは果物のセリが始まり、一瞬のうちにすべての野

菜の単価が決定します。私も約五十年近くセリ販売をやっ

てきましたが、高値の時もあり、中を取り持つのがセリ人

で、毎日苦労の連続でした。 

  

築地市場 
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9 月 25日（土）15時～16時 50分 

新所沢まちづくりセンター学習室 4号 

  

 

第八回｢生きがい世田谷の会｣との定期交流会 

 

第 8回｢生きがい世田谷の会｣との定期交流会 

 

も実施。 

・生きがい世田谷の会は生きがいウォーキング、サロン生

きがい、生きがい気功教室、生きがいシンポジウムを開催。

生きがいウォーキングにはフレンド会員の参加者が多く

50人に達することもあるが、スタッフとしては 20名程度。 

・会の運営上の問題とその対策は高齢化と会員増加対策で

ある。このテーマで活発な意見交換が行われた。ＡＤの資

格知名度・受講料からいって、資格獲得からではなく、「一

般からの活動参加機会醸成」と「会員の自覚・営業努力の

必要性」という様な話も出ました。 

終了後、中華料理店で夕食、二次会はカラオケ店で懇親

を深めました。              松岡 正憲 

 

 

生きがい世田谷の会 7 名 ときめきライフ埼玉 12 名 

 

 

・磯理事長、長谷川会長が各々挨拶の後、出席者自己紹介。 

・ときめきライフ埼玉の 30 年度上半期は築地市場、ロッ

テ工場、入間自衛隊の施設見学を実施し、会員以外の一般 

参加者も従来より増加。成年後見制度、認知症サポーター

養成講座を開催し、高齢社会問題の外部講師による研修 

 

今回は予約しなければ絶対に入れない入間基地を見学できるというこ

とで、一般の方 10 名を含む総勢 24 名が参加。基地内は大型バスで移

動し、滑走路では北海道への災害救助に向かう C1 輸送機の操縦席に乗

り込み操縦体験。基地内の博物館では貴重な資料が多数展示してあり、

見ごたえがありました。昼食は稲荷山公園でバーベキュー。 

みんなでワイワイ焼いて食べる肉は旨く、ビールを美味しくいただき

きました。 四谷 英貴 

 

 

 

 

平成 30年 7月 9日  

 

  

5 月 12 日見学見

学 
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成年後見制度の概要と所沢市の成年後見事業の取り組

み、実態について、地域福祉センターと社会福祉協議会

より、職員を派遣して頂き今回の出前講座を開催しまし

た。判断能力が不十分な方々の権利や財産を、法律面や 

生活面で支援する仕組みが成年後見制度です。また、本 

人が既に判断能力が不十分な状態にある場合に、本人又 

は配偶者・四親等以内の親族等の申し立てによって、家 

庭裁判所が適任と認める人を本人の支援に選任する制度 

でもあります。判断能力の程度によって「後見」「保佐」 

「補助」種類が分かれます。その他、市町村長が申し立 

てることもできます。現行の所沢市で孤立状態の人、身 

寄りのない人等の事情を抱えている場合、市町村長が本

人に代わって申し立てを行う制度です。 

所沢市の申し立てとして、平成 28年 28 件(高齢者 25 

件・知的 1件・精神 2 件)となっている。これらの制度 

について相談・支援策として、一つに相談支援体制（障 

害福祉課・高齢者支援課・地域福祉センター）福祉の相 

談窓口、権利擁護に係る相談対応として、社会福祉協議 

会また、あんしんサポートねっとによって相談・支援を 

行っている。所沢市市民後見人候補者を対象に市民後見 

人としての知識や技術を学ぶとともに、市民後見人のス 

キルの向上を目的としてフォローアップ研修も開催して 

いる。これから、さらに高齢化が進むなかで、おおきな 

取り組みの一つとして、「成年後見制度」について、スキ 

ルアップが出来たと思っております。 

                   

 

 

成年後見制度基礎講座  
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6/23 15:00～16：30 

 

  

 

講 師 

平井孝治氏(地域福祉センター) 

鈴木亜由子氏(社会福祉協議会) 

 

  

 

 出前講座 

 

 
齊藤 秀夫 

 仕事で厳しかったのが、全国の松茸を担当していた時で

す。夜中 1 時頃より松茸の選別と販売準備をして 7 時より

競売が始まりました。国内産の後は中国産などの取り扱い

も多くあり、各新聞テレビ報道も多く来ました。しかし

徐々に赤坂や六本木、銀座の高級料理店の灯が消えてい

き、松茸の良さを分かる買参人が減少して来ています。セ

リ人は粋が必要です。新市場でも後輩達よ「がんばれ！」 

築地市場 10 月 6 日が最終セリ競売日となり、10 月 11 日

豊洲市場が開場しました。          野田 裕 
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